

Les nouvelles actions pour développer la co-éducation



Reconnaître l'engagement des parents d'élèves délégués



1. Un projet de décret pour reconnaître l'engagement des parents délégués dans les instances du dialogue social



2. Un module de formation spécifique pour les parents élus aux instances départementales académiques et nationales



3. Une formation en ligne accessible aux 293 000 parents délégués



4. La construction d'un référentiel pour reconnaître les compétences des parents délégués



5. Une charte de reconnaissance des parents délégués dans les entreprises volontaires

Donner toute leur place aux parents d'élèves pour accompagner leurs enfants vers la réussite éducative



6. Développer les mallettes des parents : de nouveaux outils pour favoriser la co-éducation



7. Animer les espaces parents : création d'un mémento



8. Des outils pour impliquer davantage les représentants de parents d'élèves dans les projets éducatifs territoriaux

Accompagner les parents d'élèves élus dans les écoles et établissements scolaires

